

# ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

1990-1991年度 国際ロータリー会長  
第264地区ガバナー

パウロ V.C. コスタ  
大丸 鑑明



## 海南東ロータリークラブ 第264地区

### Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL(0734)83-0800 FAX(0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

オ742回 例会 平成2年10月15日（月）午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 倉橋利幸 副会長

2. ロータリーソング「奉仕の理想」

3. ビジター紹介 森 泰皓様（海南RC） 栗栖 弘光様（岩出RC）

4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 54名 出席率 81.81%

前回修正出席率 98.48%

5. 会長スピーチ 倉橋利幸 副会長

会長が欠席のため代理であります。

私達のクラブも27名のメンバーから68名に増えました。人数が増えたということは国際奉仕始め社会奉仕、職業奉仕のプロジェクトが非常に大型化し活発になられる様になったという点では非常によくなつたわけでございます。が反面クラブ奉仕部門がむつかしくなったのではないかと思います。と申しますのも人数が増えればいくつかのグループに会員が分かれる事は勿論ですが、特に感じるのは、奥様方の参加の人数が決まっている様でありますし、人数も少なくなっていると思います。

11月23日に家族会で奥様、子供様の参加を呼びかけています。1月初旬の婦人同伴の会もありますが、この会の出席もここで改めてお願ひします。特に新しく入会された方の参加をお願いします。

6. 幹事報告

○メーキャップ

10/12 広進之君（和歌山中RC）

○例会時間変更のお知らせ

打田RC 10月より 7:00→6:30

## 7. 委員会報告

○親睦委員会よりお知らせ

11月23日 家族例会

1月7日 夫婦例会 ターミナルホテル

## 8. 卓 話

クラシック音楽というと堅いイメージがあります。新聞・雑誌等でストレスを解消するには「心の音楽」とありますが、これは長崎の佐世保という所に『白寿荘』という老人ホームがありまして老人病の85%がリウマチや神経痛が音楽療法によってよくなつたという発表もしています。そういった意味でクラシック音楽は医学的にも大脳生理学的にも見直されています。日本語の母音が左脳を刺激するといわれています。胎教にもいい音楽を聞かせなさいといわれる様に特に日本人は左脳が非常に強いそうです。いい例としまして10年前に福永騎手が落馬しました。その最後の療法としまして、アメリカに渡りドーマー博士の音楽療法によって今では軽く乗馬できるまでと奇跡的に回復しました。それ以来日本の大学病院でも音楽療法を見直されています。

最近では野菜・ハウス栽培にも多く使われています。それらに非常に多く使われた曲としまして、この曲を1度きいて下さい。昭和天皇が亡くなった日、朝から夜までかかっていた曲です。バロック音楽の代表作です。母親の心臓の音、人間が初めて聞いた音です。アメリカでは花にロックの曲を聞かせると葉も大きくなり、背も伸びました、でも花は咲かなかったそうです。人間は左脳と右脳を使うことで伸びるそうです。簡単な例としましてゴルフのサイバービジョンのレッスンビデオは一言もしゃべらず音楽を流しています。右脳でひらめきをして左脳で計算するという同調して使うことが一番なのですが、日頃どうしても日本人は左脳を使う。だからアメリカ人は日本に来て1番驚くことは通勤電車に乗って居眠りしている日本人が非常に多い事だそうです。日本人は脳のバランスをくずしていく疲れているんです。

## 情報抄録より

### 環境はみんなのもの

環境問題は、パウロVCコスタR I会長の主要な関心事です。コスタ会長は信じています。私たちの地域社会をより健全で、より生態学的にバランスのとれた環境とすることに貢献することによって、世界中の人々そして将来の人々の生活を高めることができると。使い捨てにせず、紙やガラスやアルミニュームを再生し、洗える皿や道具やタオルを使うように全力を尽くしましょう。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

橋本 憲紹君

小嵐 俊和君 先週の例会で話を聞いて頂き有難うございました。

倉橋 利幸君 下手な会長代理を務めさせて頂きました。

中村 雅行君 中枢炎お見舞頂き有難うございました。

谷口 誠也君 クロシオのコンペで優勝しました。

前窪 紀文君 昨日母の90才の誕生日でした。